
Protokoll über die Sitzung des Fachschaftsrates (FSR) vom 13.04.2017

Anwesende: Bennet, Vivian, Nele, Jenny, James, Linda, Zischler, Dani, Jona, Näser, 
Tietz, Tim, Mirjam, Paula P., Paula R.
Protokoll: Paula R.

Beginn: 20:32 Uhr Ende: 22:05 Uhr

TOP 1 Protokoll, Anträge, Sprechstunde
– Partymotto muss in dem Protokoll der letzten Sitzung überarbeitet werden
– Anträge: Eintritte der Riga-Fahrt
– nächste Sprechstunde (wieder am Mittwoch): 1.Std.: Zischler, 2.Std. James

→ auf der nächsten Sitzung: besprechen, an welchem Wochentag wir im SoSe 
Sprechstunden anbieten

– nächste Sitzung wird außerdem ausnahmsweise am Mittwoch tagen!

TOP 2 Semesterantrinken
– Zusammengelegt mit dem Nachtreffen der Rigafahrt
– am 26.04, 19:30 Uhr 
– ohne Grillen

TOP 3 Riga – Kritik
– Art der Veranstaltungen gelobt
– Diskussion, ob man die Veranstaltungen besser auf den Tag verteilen sollte
– sehr neuzeitlastig (evt. Dem Ziel geschuldet)
– haben uns sehr willkommen von den Leuten gefühlt
– gut, dass es keine Anwesenheitspflicht gab
– Kommunikation vor und während der Fahrt gelohnt

→ durchweg positive Kritik

TOP 4 Historikerkino
– Schwierigkeiten, Fr. Makhotina zu erreichen
– Diskussion über OpenAir, da 100€ teurer 
– Diskussion über Bewerbung des 2.Termins mit den Startrek-Episoden (abgelehnt)
– Mirjam arbeitet bereits an den Flyern

TOP 5 Foto/ Öffi
– großes Lob an Mirjam wegen der Kollage, die unser neues Titelbild ist
– Marc (Freund von Mimi) hat sich bereit erklärt, ein professionelles Foto von der 

Fachschaft zu schießen
– obwohl weniger Posts als vergangenes Semester höhere Reichweite auf FB

→ Aufforderung, dass die Fachschaft mehr Posts liked

TOP 6 Vivian
– kündigt an, dass sie zurücktreten wird
– wird gleichzeitig als freie Mitarbeiterin weiterhin die Fachschaf unterstützen
– dazu: die Sitzung am 27.04 als FSV-Sitzung ankündigen
– Mail an das Institut schicken, in der die Mitglieder der Fachschaft vorgestellt werden



TOP 7 HoPo
– im Postfach unseres Emailaccounts lag eine Mail bezüglich des Preises für Digitale 

Lehre
→ die Fachschaften können 2 Mitglieder der Jury stellen
→ James und Paula R. Werden deshalb zur nächsten FK gehen 

TOP 8 Sonstiges
– Strasbourg: Marlon und Marius werden sich aus der Organisation heraushalten

→ Jona wird die Fahrt deshalb alleine organisieren
→ Zischler und Jenny bieten dabei Unterstützung an
→ in dem Programm der Fahrt wurden das Abendessen und die Kosten noch 
einmal angepasst, sodass wir uns auf einen Teilnehmerbeitrag von 45€ geeinigt 
haben
→ Anmeldebeginn für die Fahrt: am 02.05., 12:00 Uhr 
→ Aushang dafür machen!!!

– Einigung, dass wir unsere FS-Mitglieder nicht auf FB vorstellen, sie aber einen 
eigenen Geburtstagpost bekommen (Bsp. Nico heute)

– Kasten im Histsem muss sorgfältiger geführt werden (ein Freiwilliger zu dessen 
Beaufsichtigung wird noch gesucht)
→ Überlegung darüber, ein FS-Plakat anzuschaffen

– keine Übersicht über den Verkauf der KVVs, da die SHK nicht genügend 
Informationen oder Zugang haben  


